

Isère

Mordus par des patous, deux randonneurs évacués par hélicoptère

Un couple de jeunes gens a été attaqué ce mardi par des chiens de protection de troupeau au col de la Saulce et a dû être héliporté à l'hôpital.



Illustration Photo Le DL/Vincent Ollivier

Un couple de randonneurs âgés de 27 et 28 ans a été attaqué et mordu aux membres inférieurs par des chiens de protection de troupeau, ce mardi en Chartreuse. L'accident s'est produit vers 13 heures dans le secteur du col de la Saulce, sur la commune de Saint-Pierre-de-Chartreuse, alors que les marcheurs se trouvaient sur un sentier, en contrebas des Lances de Malissard, dans une zone très fréquentée par les randonneurs.

Des morsures profondes

On ignore les circonstances précises de cette attaque mais plusieurs patous auraient profondément mordu les deux jeunes gens, qui ont dû être secourus par un médecin et une équipe du Peloton de gendarmerie de haute montagne transportés sur place par un hélicoptère de la Sécurité civile. Les victimes ont été transportées à l'unité sud du CHU Grenoble Alpes, à Échirolles.

En Isère, deux autres attaques de chiens de protection de troupeau ont été rapportées ces dernières semaines. Le mardi 23 juillet, **un randonneur a été mordu par un patou à l'arrière d'une cuisse entre le col de Bovinant et le Petit Som (Chartreuse)**, sur la commune de Saint-Christophe-sur-Guiers, ainsi que l'a expliqué la victime **dans les colonnes du Dauphiné Libéré**. Le blessé a dû recevoir des soins auprès d'un médecin pour une plaie qui n'a cependant pas nécessité de points de suture.

Quelques jours plus tôt, le 21 juillet, une randonneuse de 32 ans qui venait de bivouaquer sur le plateau de Sornin (Vercors), s'est réveillée entourée de moutons et a été attaquée par un premier patou, puis par plusieurs d'autres, **avant de trouver refuge dans un arbre**, puis d'être évacuée par le secours en montagne à l'aide d'un hélicoptère.